

Son fils Yves **Guillermin**, sa belle-fille Laila **Bundza**, ses petits-enfants Zoé et Yannick **Guillermin** à Leysin ainsi que la famille alliée en Nouvelle-Zélande ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Jean GUILLERMIN

qui s'est endormi paisiblement le 24 juillet 2014, dans sa 85e année.

Selon son désir, la cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité de la famille.

"Il nous faut bien utiliser cette vie pendant le temps qu'il nous reste, bref instant lumineux, semblable à celui où le soleil perce à travers les nuages"